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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２８年１１月２２日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎１１階１１０２会議室に招

集された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第６６号議案 一宮市立図書館規則の一部改正について

第６７号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について

  第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

  第６９号議案 １２月補正予算の要求について

２ 出席委員

中野教育長 森委員 小川委員 山田委員 加藤委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 善治教育指

定管理課長 河原図書館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

森総務課専任課長 長谷川総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

中野教育長（午後１時３０分教育長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、１１月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を森委員

と加藤委員のお二人にお願いいたします。それでは、１０月の定例教育委員会の会議録

がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

中野教育長

ご異議がないようでございますので、１０月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第６６号議案 一宮市立図書館規則

の一部改正について、ご説明をお願いいたします。 

河原図書館事務局長 
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第６６号議案 一宮市立図書館規則の一部改正について、別紙案を添えて教育委員会の 

審議に付するものであります。提案理由は、電子書籍の導入に伴い例規整備を図るため 

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし 

ます。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員

電子書籍の具体的な貸し出し方法はどのようにするのですか。

河原図書館事務局長 

インターネットを通じて一宮市立図書館のウェブサイトに入ると、電子図書館というバ

ナーがありますので、そこに入って貸出カードの番号とパスワードを入れていただくこ

とで自動的に手続きできます。 

委員

図書館のウェブサイトに入ってカードの番号を打ち込むと、自宅にいながらその電子書

籍を見ることができるという形ですか。

河原図書館事務局長 

おっしゃるとおり、自宅で２４時間そういった手続きができます。 

脇田中央図書館長 

少し補足しますが、今、局長が説明しましたとおり、市立図書館のウェブサイトの中に

電子図書館のバナーがありますので、そこからログインしていただきます。その際に貸

出カードの１０桁の番号と８桁のパスワードを入力していただきますが、パスワードは

生年月日を西暦表記したものを初期設定としております。ログインしていただくと、電

子書籍の一覧がありますので、分野・分類、タイトルなどから検索していただき、希望

する書籍がどなたも借りていなければそのまま借りる形でいつでも閲覧できるようにな

ります。この電子書籍のデータを保存することはできませんが、２週間の間はいつでも

どこからでも見ることができ、２週間経つと自動的に打ち切りとなるシステムとなって

おります。ですので、返却忘れなどは一切なくなります。 

委員

例えば同時に１００人が同じ電子書籍を選んでも大丈夫ですか。

脇田中央図書館長 

コンテンツとしては１人１冊という形となりますので、同時で選んだ場合は、一番早く

選んだ方が優先されて、その後の方はいわゆる予約待ちとなり、基本的には２週間後に

見られるようになるということになります。 

中野教育長 

他に何かございませんか。 

全委員

  賛成いたします。

中野教育長 

全員賛成ですので、第６６号議案 一宮市立図書館規則の一部改正について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第６７号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式

の日について、ご説明をお願いいたします。 
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高橋学校教育課長 

第６７号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、平成２８年度の小学校及び中学校 

の卒業式、また、平成２９年度の小学校及び中学校の入学式の日を決定するため、本案 

を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

全委員

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第６７号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について原

案どおり可決いたします。続きまして、第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使

用について、ご説明をお願いします。 

高橋学校教育課長 

  受付番号第３５号および第３６号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第４７号から第５４号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 

受付番号第３９号から第４１号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員

  生涯学習課の受付番号５３番、女声合唱団コールフリーデの件ですが、会場が名古屋文

理大学文化フォーラムということですが、一宮市の後援名義以外にも、例えば稲沢市と

かの近隣市町にも後援依頼の申請が出ているのですか。それから実施日が平成２９年５

月２１日とかなり先のことですが、申請するには随分早い気がしますが何か意味があっ

てのことなのでしょうか。

村瀬生涯学習課長

  申請が早いのは、チラシ等の印刷の際に、例えば「一宮市教育委員会後援」と入れて印

  刷したいという希望があって早くなっていると思います。それから、会場が名古屋文理

大学文化フォーラム、いわゆる稲沢市民会館のことですけれども、どうしてこちらを利

用しているのかを伺ったところ、音響が良いため利用しているとのことでした。ただ、

次回からは木曽川文化会館の利用を考えていることも伺っております。後援についてで

すが、稲沢市の後援は申請しておりません。後援を申請しているのは一宮市教育委員会

と一宮市芸術文化協会の２カ所となっております。

中野教育長 

  他に何かございませんか。

委員

  学校教育課の受付番号３６番のウインターフィールド２０１７の参加者ですが、昨年は

一宮市から１１人ほど参加があったとの説明がありました。この事業は福井県で開催さ

れるとのことですが、愛知県というか一宮市近郊の参加者は多いのですか。
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高橋学校教育課長

  この事業そのものが大変広い範囲から後援を受けて実施しているということで、具体的

に挙げますと県では福井県、愛知県、岐阜県、愛知県内の市町では、愛西市、阿久比町、

稲沢市、犬山市、岩倉市、尾張旭市といった尾張地区の各市町が後援をしています。そ

ういったことから一宮市も含め大変多くの地域から参加しております。

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長

全員賛成ですので、第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第６９号議案 １２月補正予算の要求については、秘 

密会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

各委員 

承認いたします。 

秘密会による審議（原案どおり可決） 

中野教育長

以上をもちまして秘密会を終了し、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いい 

たします。

報 告 事 項 

堀総務課長 

  市内小学校で発見されたセアカゴケグモについて 

大野スポーツ課長 

  第１５回いちのみやタワーパークマラソンの申込み状況について 

河原図書館事務局長 

  一宮市立図書館の休館について、一宮市子ども読書活動推進計画（第３次）（案）への市

民意見募集の実施について 

竹田博物館事務局長 

  一宮市博物館２０１６一宮市現代作家美術秀選展の開催について、一宮市尾西歴史民俗

資料館の休館について 

そ の 他 

堀総務課長 

１２月・１月・２月・３月の定例教育委員会の日程について、成人式について、１月定

例教育委員会前の給食交歓会について、３月定例教育委員会後の総合教育会議について 
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閉 会 宣 言 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


